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Claudio Bosia

Presenti: 25 membri

Ospiti: Dr. med. Jürg Pellaton, responsa-

bile trattative TARMED per la SSMG;

Kathrin Censier, segretaria generale

SSMG e avv. Francesca Gemetti, segreta-

ria generale OMCT.

Prima dell’assemblea il Dr. Pellaton ha te-

nuto una relazione dalle ore 14.00 alle ore

18.00 sul nuovo tariffario TARMED a cui

erano invitati anche i colleghi internisti.

Lettura e approvazione del
verbale dell’ultima assemblea
generale

Si rinuncia alla lettura del verbale del-

l’Assemblea 2002, che poteva essere 

visionato sulla pagine internet www.
sgam.ch/stimeg. Il verbale viene appro-

vato senza osservazioni.

Rapporto del presidente

Il Presidente Claudio Bosia ricorda l’im-

pegno assunto dal comitato per aiutare i

membri nell’affrontare nel modo mi-

gliore e con meno disagi l’introduzione

del nuovo tariffario. L’importanza dell’in-

vio in maggio della documentazione a

tutti i 260 medici generalisti e internisti

generalisti della documentazione per ri-

spondere in modo adeguato al censi-

mento sul valore intrinseco (dignità) e

come questa documentazione abbia su-

scitato un ampio consenso.

Anche l’organizzazione della giornata

odierna con la presenza del collega Pel-

laton e di 5 ditte con programmi informa-

tici di fatturazione oltre alla Cassa dei

Medici è rientrata in questo impegno che

ha richiesto un lavoro non indifferente.

Il presidente esprime un grazie partico-

lare a Martin Rakusa per l’ottimo lavoro

nell’esame di tutti i protocolli di aggior-

namento 2002 e del rilascio dell’attestato

di partecipazione (145 dei 166 membri).

Sollecita l’invio a Martin Rakusa dei pro-

tocolli del 2003 entro la fine di gennaio

2004.

Il presidente ritiene importante l’aver

intrapreso una collaborazione con i col-

leghi della medicina interna generale in

vista dei cambiamenti che il nuovo siste-

ma di fatturazione comporterà per tutti 

i medici di base. Ricorda come con la fat-

turazione TARMED molte differenze con

i colleghi internisti cadranno.

Il presidente ricorda ancora l’importanza

di vincoli stretti con la SSMG/SGAM di

cui è membro di comitato da ben 5 anni

e che per il 2004 ha assunto la carica di

Tesoriere. Per rinsaldare questi vincoli 

ha invitato la nuova segretaria generale

della SSMG Signora Kathrin Censier e

una trattando sarà dedicata a lei.

Rapporto del cassiere e 
dei revisori

Il cassiere Romano Schwarz presenta il

conto economico e il bilancio per l’anno

2002. Il Dr. M. Henzen conferma a suo

nome e a nome del Dr. Munaretto la re-

golarità di tutti i conti e del bilancio 2002.

per cui i rapporti vengono approvati ad

unanimità. 

Fissazione della quota annua

Il collega Marco Ferrera propone che per

quest’anno venga inviata una tassa annua

di Fr. 0.– (Zero) per dimostrare come si

vorrebbe che venga fatto di più per i col-

leghi della STIMEG. Sostiene che anche

l’Ordine non fa niente per sostenere i col-

leghi in difficoltà. Diche che si sono sem-

pre accumulati soldi per questi momenti

difficili e, ora che sono giunti, non si fa

niente.

Il Presidente si rammarica di questa cri-

tica per lui ingiustificata. Ricorda che il

comitato aspetta delle proposte precise

ed articolate (dire di fare qualcosa non è

sufficiente) e mette a i voti la proposta del

comitato di lasciare la quota sociale inva-

riata a Fr. 50.–.

A stragrande maggioranza l’assemblea

decide che la quota annua deve rimanere

invariata.

Elezione del comitato

Il Comitato composto da Claudio Bosia

Presidente, Paola Bettolini Lurà vice-

presidente, Romano Schwarz cassiere,

Martin Rakusa responsabile informatica

aggiornamento e sito web, James Peter se-

gretario, Aldo Klainguti e Franco Denti.

Presentazione della segretaria 
generale della SSMG

Kathrin Censier fa una breve ma efficace

presentazione del suo ruolo di intermedia-

ria fra le società di specialità cantonali e

la società nazionale e in particolare il suo

comitato. Ha pure sollecitato ad interpel-

larla. Conferma in questo senso Cornelia

Klauser che chiede se fosse possibile

avere le statistiche dei nuovi medici spe-

cialisti in medicina generale perché ha 

l’impressione che tendano a diminuire.

Eventuali

Nello Broggini chiede che la richiesta di

Cornelia Klauser venga presa in conside-

razione da parte del comitato per uno 

studio a livello cantonale.
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